
2 特集　決算審査　　　　　 

こんなことを決めました

議決結果　　　

議員から市への質問・提言

4

6

７

2022.12.1  No.188
まつばら

だより
市議会市議会

令
和
３
年
度
の
決
算

　

審
査
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

だより



0.6%

10.8%

55.0%

7.9%

1.5%

5.8%

2.5%

7.6%

8.3%

3

12

1



PICK UP

PICK UP









子ども医療費助成18歳まで！
問 18歳まで医療費助成を拡充するこ
とは早期受診、早期治療による医療
費全体の抑制効果と家計応援に役立
つ。大阪府内でも43自治体中32市町
村が実施している。近隣市では河内
長野市、松原市だけが実施されてい
ない。松原市の子育て世代の応援施
策として、速やかに医療費助成の対
象を18歳まで拡充すべき。加えて窓
口負担を0にし、子ども医療費の無
料化を目指すべき。
答 医療費の無料化は、乱診乱療を防
止し、医療を受ける者と、受けない

者との公平性を図る観点から設けて
いる。その点を踏まえ、地域間で格
差が生じないよう全国一律の制度と
して、国の責任において実施するこ
とが望ましいと考える。医療費助成
については、国の制度として創設を
求め要望する。対象年齢の拡充、無
償化は安定財源の確保も含めセット
で考える。
問 75歳以上医療費2割負担撤回、10
月からの後期高齢者の窓口負担の2
倍化で、受診抑制が進み健康悪化を
招き、重症化すればかえって医療費
給付を増やすことになる。物価高騰、

年金削減、その上医療費の2割負担
は血も涙もない冷酷な負担。市とし
て高齢者への影響をどう考えるか。
答 外来受診は施行後3年間は「配慮
措置」を取り、受診抑制を招かない
ようにし、国の決定に従う。
(要望) 快適に公園利用が出来るよう
公園緑化、トイレ整備を求める。

小中学校の施設について
問 火災時の安全性は大丈夫でしょう
か？
答 防火管理者を設置しまして、消防
施設や防火設備の点検なども行い、
改善などの対応を図っております。
(要望) 安全対策にこれで大丈夫とい
うことはないので、今後もさらに一
歩進んだ更なる安心安全が構築でき
るよう対策を強化していってくださ
い。
問 今後の改修工事について22校すべ
てに対して行っていかれますか？
答 子ども達が安心して安全に教育を

受けることが出来ますよう順次、学
校の改修工事は必要であると考えて
おります。
(要望) 22校すべてに行うのではなく
一極集中を行うことにより、効果を
集中させた方が費用対効果の上でも
良いように思います。一貫校も含め
た新たな取り組みを検討して頂きた
い。

デジタル化の導入について
問 デジタル化の導入状況の進捗につ
いて
答 各種行政手続きのオンライン化お
よび住民票などのコンビニ交付サー

ビスも開始しております。庁内イン
フラ整備も進めて参ります。
(要望) 庁内の職員の労働環境の改善
の為、また、市民サービス向上の為、
今後もデジタル化を進めていってく
ださい。

安心・安全のために新たな施策の推進
公明党

太田和之

子ども医療費窓口負担・１８歳まで拡充を！
日本共産党

野口真知子

個人質問
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久保貴作 池田幸則 井上彰人 依田眞美子 池内秀仁
編集
委員

福祉文教委員会協議会で2名、総務建設委員会
協議会で3名の委員が市に対して質問しました。

常任委員会での質問です

公立高校統廃合、難聴者の補聴器購入助成を 野口真知子

道夢館の今後と就学前のマスク・紙オムツ 池内秀仁

商店街に的を得た実りある支援を求める！ 中田靖人

市の境なく誰もが集う人に優しい街へと！！ 植松栄次

歴史街道と天美駅前の観光案内所設置 池田幸則

12月定例会の予定
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最終日

議会の様子を生配信！

松原市議会チャンネル

写真サークル「フォトふるふる松原」荒木 孝さん

表紙写真提供ありがとうございました！
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